



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

Un événement unique au Québec

Plus de 1500 personnes attendues au 6^e Souper communautaire de Val-d'Or

Val-d'Or, le 15 août 2024 – La Ville de Val-d'Or et ses partenaires – notamment la Sûreté du Québec et le Carrefour de la Vallée-de-l'Or – invitent la population valdorienne à une 6^e présentation du Souper communautaire, ce repas festif offert gratuitement, qui se tiendra le jeudi 22 août, de 16 h 30 à 20 h, à la patinoire Bleu Blanc Bouge (1350, 6^e Rue).

Le comité organisateur se prépare à recevoir au moins 1500 personnes si la météo est favorable, bien que le toit recouvrant la patinoire permette de tenir l'événement malgré le mauvais temps.

Cette année, une attention particulière a été apportée à l'efficacité du service afin de réduire les délais d'attente. Diverses activités sont prévues pour rendre la file d'attente plus divertissante, et de l'animation a été prévue afin que les gens aient envie de demeurer sur le site après leur repas et d'y passer du bon temps. Exposition à saveur patrimoniale, distribution de bouchées amuse-gueules, danse en ligne, jeux de kermesse, exposition de véhicules d'urgence : il y en aura pour tous les goûts et tous les âges!

« Au fil du temps, le souper communautaire est devenu une tradition à Val-d'Or, constate la mairesse, Céline Brindamour. Il marque la fin de l'été et la rentrée, en mettant de l'avant la solidarité, l'engagement citoyen et l'animation du centre-ville. » Elle souhaite également souligner l'apport des bénévoles et des partenaires qui rendent possible cet événement : « Ensemble, nous démontrons qu'en coordonnant nos efforts, nous pouvons accomplir de grandes choses au bénéfice de la communauté! »

UNE EMPREINTE RÉDUITE

Dès la troisième présentation du souper communautaire, une attention particulière a été portée à l'impact environnemental de l'événement. En effet, le réflexe évident pour assurer l'efficacité du service est d'utiliser de la vaisselle jetable; si on gagne en rapidité avec cette

option, force est d'admettre que l'on génère une quantité impressionnante de matières résiduelles, que ce soit du recyclage ou des déchets. C'est pourquoi il fut décidé, dès 2019, d'utiliser de la vaisselle réutilisable pour réduire l'empreinte environnementale du souper.

L'an dernier, une révision des tâches a permis la mise en place d'une équipe de traitement des déchets, afin de s'assurer d'envoyer au compost et au recyclage un maximum de matières et de réduire au minimum la quantité de déchets produite. Résultat : moins d'un bac vert à déchets a été rempli; l'équivalent de 3 bacs bleus de recyclage a été recueilli; et un grand bac brun a pu accueillir toute la matière à composter! Cette année, pour poursuivre sur cette lancée, les organisateurs ont privilégié l'achat local, l'achat en gros (pour moins d'emballage) et l'utilisation de matières compostable lorsque l'utilisation d'objet à usage unique s'avère nécessaire (gobelets à café, serviettes de table, etc.). Merci à l'équipe de l'UQAT – la conseillère en éco-responsabilité, Sophie Richard-Ferderber, en tête – pour son aide précieuse à ce chapitre!

BÉNÉVOLES RECHERCHÉS.ES

Un des ingrédients de ce miracle annuel est assurément le dévouement des bénévoles dans les différentes phases du souper (mise en place du site, préparation de nourriture, accueil, service, vaisselle, etc.). Le recrutement des bénévoles est toujours en cours; les personnes intéressées peuvent remplir prévu à cet effet, disponible via le site Internet ou la page Facebook de la Ville de Val-d'Or, ou encore directement ici : <https://forms.gle/ZABMwfJYa4Hmonf76>

Mis en place en 2017 afin de créer une occasion de rencontre positive au centre-ville, le souper communautaire n'a cessé depuis de prendre de l'ampleur, malgré une pause de deux ans durant la pandémie. L'an dernier, environ 1300 personnes ont partagé un repas préparé et servi par près d'une centaine de bénévoles. Une trentaine d'organismes communautaires et d'entreprises ont rendu possible ce succès en fournissant diverses ressources (humaines, matérielles ou financières) et en contribuant à l'animation du site.

– 30 –

POUR INFORMATIONS ET ENTREVUES :

Paul-Antoine Martel

Conseiller en relations avec les milieux

Ville de Val-d'Or

819 824-9613 – poste 2247

paul-antoine.martel@ville.valdor.qc.ca

